

Böhms siegen beim Einstieg in die “Goldene 55“

Im Casino Oberalster Hamburg gewannen Christian Böhm/Elisabeth Strigan-Böhm vom Tanzsportclub Die Residenz Münster e. V. beim ersten Qualifikationsturnier der „Goldenen 55-Serie“. Sie waren zum ersten Mal dabei und konnten deutlich das Ehepaar Steier aus Hamburg, „eine wahre Institution“ und Gesamtsieger der letztjährigen „Goldenen 55-Serie“ von 4 Wettkämpfen, auf den zweiten Platz verweisen. Nur zwei von 25 Bestnoten mussten sie an die Hamburger abgeben.

49 Paare aus allen Richtungen Deutschlands waren zu diesem Turnier angereist. Sie wurden in der Vorrunde vom Turnierleiter sehr entgegenkommend behandelt: Nur zu vier Paaren tanzten sie jeweils auf dem Parkett. Dadurch zog sich das Turnier lange hin. Aber die Einteilung kam den dynamischen Böhms sehr entgegen, denn sie konnten sich von Anfang an voll austanzen und ihren Anspruch auf den Sieg deutlich machen.

In der vierten Runde, dem Finale, tanzten dann sieben Paare. Fünf Wertungsrichter aus dem Norden, davon zwei aus Hamburg, entschieden sich dabei mit offener Wertung klar für die Münsteraner als Sieger. Nur drei von 25 Bestnoten mussten sie abgeben, die dritte an die Drittplazierten, das Ehepaar De Koster aus Wuppertal.

Elisabeth schwärmt danach von dem begeisterungsfähigen Publikum und der liebevollen Turnierleitung: „Alle Paare der Endrunde wurden mit schönen Sachpreisen und Blumen geehrt.“

Die nächsten Qualifikationsturniere der „Goldenen 55“ werden in Berlin, Braunschweig und Elmshorn stattfinden, bevor in Lorsch die Endveranstaltung durchgeführt wird. Nach diesem Erfolg sind die Chancen für die Residenzler groß, diese Serie zu gewinnen.

2006-03-06 Kre

